

Conditions générales – Essai payant de 3 mois	Terms & Conditions - 3-month paid trial
<ol style="list-style-type: none"> Conditions de l'offre : L'offre ou la promotion décrite ci-dessus (l'« Offre ») est valable uniquement pour les nouveaux utilisateurs Dashlane résidant en France. Les utilisateurs Dashlane existants, qu'ils disposent d'un abonnement payant actif ou non, ne sont pas éligibles. Les utilisateurs éligibles peuvent accéder à Dashlane Premium au tarif promotionnel de 0,99 € pour les trois (3) premiers mois (la « Période promotionnelle »). Le paiement de 0,99 € est prélevé au moment de la création du compte. Pendant la Période promotionnelle, les utilisateurs bénéficient d'un accès complet aux fonctionnalités de Dashlane Premium, à l'exclusion du VPN, conformément aux Conditions générales de Dashlane disponibles ici. À l'issue de la Période promotionnelle, l'abonnement sera automatiquement renouvelé au tarif standard en vigueur pour Dashlane Premium, sauf résiliation avant la date de renouvellement. Les frais de renouvellement seront débités sur le moyen de paiement utilisé lors de l'inscription. Sauf disposition contraire prévue par la loi applicable, le paiement promotionnel de 0,99 € n'est pas remboursable. Le droit de rétractation dont bénéficient les consommateurs 	<ol style="list-style-type: none"> The offer or promotion described above (the “Offer”) is valid for new Dashlane users, located in France only. Existing Dashlane users/subscribers, whether they have or users with an active or past paid subscription, are not eligible. Eligible users may access Dashlane Premium for a promotional price of €0.99 for the first three (3) months (“Promotional Period”). The €0.99 payment is charged at the time of account creation. During the Promotional Period, users receive full access to Dashlane Premium features, excluding VPN, in accordance with the Dashlane Consumer Terms of Service available here. At the end of the Promotional Period, the subscription will automatically renew at the then-current standard subscription price for Dashlane Premium, unless the user cancels prior to the renewal date. The renewal fee will be charged to the payment method used at signup. Except where required by applicable law, the €0.99 promotional payment is non-refundable. Statutory withdrawal rights remain unaffected for eligible consumers in the European Union. This Offer cannot be combined with any other offers, discounts, promotions, or vouchers unless specifically stated.

<p>éligibles au sein de l'Union européenne demeurent inchangés.</p> <p>5. Cette Offre ne peut être cumulée avec aucune autre offre, remise, promotion ou bon, sauf indication contraire expresse.</p> <p>6. Cette Offre est personnelle, non transférable et ne peut pas être achetée à titre de cadeau. Les utilisateurs ne sont pas autorisés à transférer, vendre ou échanger l'Offre.</p> <p>7. Dashlane se réserve le droit de vérifier l'éligibilité des utilisateurs et de refuser toute demande de bénéfice de l'Offre par des personnes ne remplissant pas les conditions requises ou ne respectant pas les présentes Conditions générales.</p> <p>8. Dashlane peut, à sa seule discrétion, modifier, suspendre ou mettre fin à l'Offre, en tout ou partie, à tout moment et sans préavis. Dans ce cas, Dashlane honoraera les souscriptions effectuées avant la modification, suspension ou résiliation, sans que cela n'engage sa responsabilité au-delà de ce qui précède envers tout utilisateur ou tiers.</p> <p>9. Dashlane ne saurait être tenue responsable de tout dysfonctionnement technique, erreur ou interruption susceptible d'empêcher ou de perturber l'accès à l'Offre, notamment en raison de problèmes informatiques ou de réseau.</p> <p>10. En bénéficiant de l'Offre, l'utilisateur libère et décharge Dashlane, ses sociétés affiliées ainsi que leurs dirigeants, administrateurs, employés et agents respectifs de toute réclamation, perte, dommage,</p>	<p>6. This Offer is non-transferable and cannot be purchased as a gift. Users may not transfer, sell, or exchange the offer.</p> <p>7. Dashlane reserves the right to verify eligibility and to refuse redemptions from individuals who do not meet the offer conditions or violate these Terms and Conditions.</p> <p>8. Dashlane may, in its sole discretion, modify, suspend, or terminate the offer, in whole or in part, at any time without prior notice. In such a case, Dashlane will honor redemptions made prior to the modification, suspension or termination change, but will not have any other liability to any user or third party for such change.</p> <p>9. Dashlane is not responsible for any technical malfunctions, errors, or interruptions that may impair an individual's redemption of the Offer, such as computer or network-related problems.</p> <p>10. By redeeming the Offer, the user release, discharge, and hold harmless Dashlane, its affiliates, and their respective directors, officers, employees, and agents from any claims, losses, damages, liabilities, costs, or expenses arising out of or in connection with the Offer.</p> <p>11. These Terms and Conditions are the entire agreement between the participants and Dashlane regarding the Offer and supersede all prior agreements, understandings, or oral or written representations regarding the Offer.</p> <p>12. Use of Dashlane's Services requires acceptance of the Terms of Service and Privacy Policy.</p>
--	--

<p>responsabilité, coût ou dépense résultant de ou lié(e) à l'Offre.</p> <p>11. Les présentes Conditions générales constituent l'intégralité de l'accord entre les participants et Dashlane concernant l'Offre et remplacent tout accord, compréhension ou déclaration antérieure, orale ou écrite, relative à l'Offre.</p> <p>12. L'utilisation des services Dashlane est soumise à l'acceptation des <u>Conditions générales</u> et de la <u>Politique de confidentialité</u>.</p> <p>En bénéficiant de l'Offre, vous reconnaisez avoir lu, compris et accepté d'être lié(e) par les présentes Conditions générales.</p>	<p>By redeeming the Offer, you acknowledge that you have read, understood, and agree to be bound by these Terms and Conditions.</p>
--	---